

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya setiap perusahaan, baik perusahaan manufaktur maupun perusahaan dagang mempunyai persediaan. Pada perusahaan manufaktur persediaan meliputi bahan baku, bahan pembantu, barang dalam proses dan barang jadi. Sedangkan pada perusahaan dagang persediaan hanya meliputi barang dagangan saja.

Berbagai jenis persediaan yang dimiliki perusahaan membutuhkan suatu manajemen dan pengawasan untuk mengetahui jumlah persediaan yang sebaiknya dimiliki, sehingga dapat dihindari resiko-resiko yang timbul akibat kekurangan, kelebihan atau kecurangan atas persediaan. Untuk memperlancar tugas manajemen, maka diperlukan bagian pembantu untuk menetapkan kebijaksanaan yang menguntungkan perusahaan. Salah satu bagian yang dapat membantu adalah controller.

Fungsi controller terdiri dari perencanaan, pengendalian, pelaporan, akuntansi dan tanggung jawab utama lainnya. Sebagai seorang eksekutif, controller tidak boleh mengarahkan kegiatan sehari-hari dalam pengendalian operasional. Hal itu adalah tanggung jawab

eksekutif lini, akan tetapi controller berada dalam posisi yang sangat baik untuk memberikan jasa yang sangat nyata dalam perencanaan dan pengendalian persediaan. Tidak menjadi soal dimana terletak tanggung jawab untuk manajemen persediaan, masalah itu merupakan hal yang sekunder bagi fungsi utama, apakah itu merupakan fungsi penjualan, produksi atau pembelian.

Berdasarkan uraian di atas, bahwa fungsi dan tanggung jawab controller terhadap persediaan sangat penting, karena akan dapat diketahui jumlah persediaan yang berlebih dan yang kurang, serta apabila terjadi penyelewengan atas persediaan akan dapat diketahui. Dipilihnya PT. Ganda Saribu Utama menjadi objek penelitian, karena perusahaan mempunyai jenis-jenis persediaan yang cukup banyak, sehingga memenuhi syarat untuk mengadakan penelitian.

Berdasarkan alasan pemilihan judul tersebut di atas, penulis terdorong untuk memilih judul : "FUNGSI DAN TANGGUNG JAWAB CONTROLLER TERHADAP PERSEDIAAN PADA PT. GANDA SARIBU UTAMA".

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada PT. Ganda Saribu Utama, maka masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut :